



施設長挨拶

季節が急加速し、長く続いた残暑さえも忘れるくらい、朝の冷え込みが厳しくなってきました。まだ、日中は暖かくも感じることもあります。12月は「ラニーニャ現象」が発生する可能性が高いとされており、冬季は西高東低の気圧配置が強まり、平年より気温が低くなる傾向があるようです。皆様、防寒着等の準備はお済でしょうか。

さて、先月、ふじ野園では秋祭りを開催いたしました。敬老会に続いて地域交流センターにお集まりいただきフラダンスの慰問もあり、フラのリズムに合わせて一緒に踊ったり、太鼓を叩いたり賑やかな会になりました。祭りといえば、新富町の航空自衛隊新田原基地で1日、航空祭「新田原基地エアフェスタ2024」が開催され、県内外の航空ファン約4万8千人が多彩な航空機による華麗な飛行に見入ったようです。今年も残りわずか、振り返ると今年は大地震・竜巻(突風)・豪雨などによる自然災害が思い出されます。来年の干支の蛇(巳)は古い皮を脱ぎ捨てて(脱皮)新たな姿に生まれ変わります。巳年が喜びであふれる年になることを願います。

祭 秋まつり

11月28日に秋祭りが行われました！フラダンスや太鼓の演奏もあり賑やかでした！



宮崎駅近くのアミュプラザや、英国式庭園等に散歩に行っていました！久しぶりの散歩でしたが、大変喜んでくださりました！



行事予定  
・喫茶12/5(木)・生け花12/26(木)  
・BDスイーツ12/25(水)・もちつき12/27(金)  
・年越しそば12/31(火)

